

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an Johann Frick.

Francke, August Hermann

Augsburg, 22.01.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-8307

Copia litterarum ad Dr. Jo. Frickium, Ulmensem.
 Vir maxime Revere[n]de, 48. Aug. Vind. d. 22. Jan.
 1718.

Vna Augustam. Ho dace recte et feliciter nudi-
 us tertius perveni. Saluus autem vix mihi, licet bene
 valeam, videbor, donec certus sim, Te convalescere
 saltem melius habere. Itaque gratias, quas multis
 nominibus Tibi debes, agendis addo votum, ut, quem
 admodum lecto Te affixum reliqui, ita nuntio quā
 primum exhilares, Te in commune bonorū omnium
 gaudium suggestui, cathedra, rebus oneribus publi-
 ce privatimque expediendis, plenissime esse resti-
 tutum. Eliteris Prutii, communis amici nostri,
 quas Tecum nil dubito communicare, quam ne
 verbulum quidem de Vocatione Lippienfi iniciat,
 facile indicabis nondum istam esse adeo firmam
 et relationi Lippienfi fides habenda sit. Salutem
 quasi dicas Fratri tuo et reliquis pro re natis
 Collegis, quorum erga me amorem grata mente
 exosculor. Vale et ama

Tuum
 Frickium.